



Yannick, 38 ans

« Yannick est complètement accro aux émissions de télé-réalité. Sous aucun prétexte, il n'en raterait une, et ce au grand désespoir de sa femme. Cette histoire pourrait ressembler à une simple querelle de couple si elle ne s'était pas soldée par une tentative de meurtre ! »

Laura.

Je m'appelle Yannick, j'ai 38 ans et je suis marié à Valérie. Dans la vie, je suis quelqu'un d'assez calme, même un peu trop. Je suis aussi très indépendant : clairement, je ne suis pas fait pour la vie de couple.

J'aime faire ce que je veux, quand je veux, et je déteste faire des

concessions. À la maison, c'est toujours moi qui décide de ce qu'on va regarder le soir à la télé, par exemple. Avec le recul, je me rends compte que j'ai toujours été assez égoïste et que j'aurais pu faire quelques efforts.

Et mon péché mignon à la télé, ce n'est pas le foot, mais la télé-réalité. Je ne sais pas expliquer pourquoi,

mais j'adore ça. J'ai regardé le « Loft » alors que j'étais plus jeune, et j'étais complètement fan ! Pourtant, je me rends parfaitement compte que ce type d'émission n'a aucun intérêt. Mais je suis accro.

Je crois que j'ai tout regardé : la « Star Academy », « Secret Story », « Nice People », « Opération Séduc-

tion », « La Ferme Célébrités » : ne cherchez pas, je les ai toutes vues ! Ça désespère ma femme : elle déteste les émissions de télé-réalité.